



対面と動画をミックスした「6年生を送る会」

コロナウイルス感染者数が多い中での準備となった、「6年生を送る会」でしたが、職員で話し合い、対面式と動画によるお祝いメッセージをうまく組み合わせていく内容となりました。

一堂に会したことで、各学年からの祝い動画を見て

いる6年生の反応を確かめたり、クイズを楽しんだりすることができました。それぞれに工夫して感謝の思いを伝えていて、見ながらとても感動しました。

特に5年生は生演奏。合奏と合唱でその場を感動でいっぱいにしてくれました。6年生は、各学年からの祝い動画を楽しみ、たてわり活動の子供達一人ひとりのメッセージが書かれた色紙を受け取りました。

6年生からはメッセージ動画とサプライズメッセージが送られました。そして最後に歌う「南郷の空は」が体育館に広がり、優しい気持ちあふれる時間となりました。



【全校で盛り上がった6年生クイズ】

※3月10日の学校の日にてタブレットルームにて動画を公開します。お楽しみに。

自転車教室ありがとうございました！（2月7日）



2月7日に東郷・南郷コミュニティ合同事業である自転車交通安全教室が開催されました。今年度の目玉は、企画段階で生徒会が参加し、「自分達は普段荷物を背負って運転しているので、その練習も入れたほうがいい」という意見を出し、コミュニティの皆さんが早速取り入れてくださったことです。

子供達はランドセルを背負って、運転しました。温かく見守ってくださる地域の皆様の多い事多い事。最後に代表がお礼を伝えました。



地域の皆様からも、「南郷の子がしっかり話を聞いて、たくさん発表するから誇らしかった。」というお褒めの言葉を頂きました。

子供達からは、地域の皆様への感謝の思いと、自転車の点検の仕方や荷物を運ぶ練習の必要性に気付いた言葉が多く見られました。

生徒会の皆さんも、危ない場面をクイズにしながら実演で教えてくださいました。

こんなに温かく見守ってくださっている地域の皆様に感謝して、安全に通学してほしいと思います。

地域の皆様、生徒会の皆さん、本当にありがとうございました。

◇3・4月の主な行事

3日（金）委員会	【4月の予定】
8日（水）校内研修のため13:10下校	7日（金）赴任式・始業式
10日（金）学校の日	11日（火）給食開始・PTA委員決め
16日（木）6年修了式	13日（木）入学式
17日（金）卒業式（1～5年休み）	22日（土）授業参観（午後）
22日（水）給食終了	PTA役員紹介・赴任職員紹介
23日（木）児童下校11:30	5/2が振替休日
24日（金）修了式・離任式	28日（金）中央学園合同遠足
児童下校11:30ごろ	